

プロフィール●府議会農林商工労働常任委員、安心・安全な暮らしに関する特別委員、元京都府職員労働組合委員長

# 森よしはる

です



## 住んでよかったと言える南区へ街の声を届け政治動かす

府議会本会議で代表質問

### 北陸新幹線延伸—南区の住民の合意は得られない

12月府議会本会議で府会議員として初めて代表質問に立ちました。

北陸新幹線をめぐって、南区に3か所の駅の案が示され、住民のみなさんからは地下水への影響、地盤沈下、交通渋滞はじめ不安と反対の声が寄せられています。知事にその声を紹介し、「住民の合意が得られると思うか」と知事の姿勢をただしました。知事は、その後の与党プロジェクトチームに、府として資料やデータも示し懸念を表明。2025年度の着工は断念されました。さらに運動を広げ中止させましょう。



12月6日 代表質問



勤労者福祉会館の存続を求める請願を受け取る府議団

### 京都府立勤労者福祉会館の存続求めて

2月府議会に、府内に5つある京都府立勤労者福祉会館のうち城南、中丹、丹後の会館を廃止する条例が提案され、私は存続を求め反対しました。かつて労働者の福祉向上と交流など役割を果たしていた前身の府立労働セルルメントが南区にもありました。セルルメントは廃止されましたが、勤労者福祉会館がその役割を發揮していました。府議会には存続を求め436の請願、1791筆の署名が寄せられ紹介議員となり、討論を行いました。



▶久世9条の会の毎月定例宣伝に参加  
毎月9日、19日に定例で行われています

#### まちかど街頭府政報告

毎月定例で街頭での府政報告を始め、アンケートでみなさんの声もお聞きしています



### 地域 Topics



▶南区役所の今後の整備について京都  
市と懇談

3月20日に対話集会が開催され、意見募集も行われることになりました